

A TRAVÉS DE LA VENTANA

Hoy mi perfil se esconde
tras el rígido cristal
golpeado por los años,
empañado y empolvado
por ese ayer lejano.

Mis sueños se dilatan
a través de la ventana,
mi alma se entristece
al ver caer la lluvia
que cubre el viejo rincón
donde solía estar.

El viento agitado
arrastrando escombros
que quedaron de la vieja casa,
acompañado de secas hojas,
dando cierto aspecto
de olvido y soledad,
como si se encaminaran
hacia la entrada
de una nueva dimensión.

Así surgen entremezclados
sentimientos de indescifrables
momentos que me llevan al
reencuentro con el pasado,
grato e imborrable.

Mirando a través del tiempo
los sueños rotos y dejados,
donde un día se tejieron
bellas y tristes historias

como también se quedó
el dulzor de una música lejana
que hoy golpea
el cristal de la ventana.

Autor: Fernando Alvarez Pazos